

CONSEIL MUNICIPAL

Tchoukball **Félicitations à notre championne imérienne**



Le Conseil municipal a eu le plaisir de recevoir Nanguita Sieber, championne du monde 2023 de tchoukball. L'équipe de Suisse féminine, emmenée par sa capitaine Nanguita Sieber, a été sacrée championne du monde en battant l'Italie en finale. A relever que c'est une première dans l'histoire de la compétition chez les dames. En effet, depuis plusieurs années, Taïwan s'imposait lors de chaque championnat du monde.

Le Conseil municipal est fier de ce succès, et la félicite chaleureusement. D'éventuelles collaborations ont été évoquées lors de la réception en l'honneur de la championne imérienne, à laquelle ses proches ont également participé. (cm)

Nonagénaires

Le 13 novembre 2023, la conseillère municipale Josika Iles et Yanick Courvoisier chef du service administration générale et police, se sont rendus à la Rue Agassiz 7 pour célébrer le $90^{\rm ème}$ anniversaire de Mariella Defrancesco. Le même jour, le conseiller municipal Samuel da Silva et Annick Chatelain, chancelière municipale, se sont rendus à la Rue Paul-Charmillot 53 pour célébrer le $90^{\rm ème}$ anniversaire de Thérèse Barbey.

Les représentants des autorités imériennes ont eu le plaisir de leur remettre la traditionnelle attention destinée aux nonagénaires. (cm)

Représentations du Conseil municipal

L'Exécutif sera représenté le 23 novembre 2023 à la réception publique organisée à l'occasion de l'élection de Manfred Bühler au Conseil national. Il a par ailleurs désigné un conseiller municipal pour prendre part à la séance bilan du Sentier des Monts et du Sentier du Vallon organisée par Espace découverte Energie le 23 novembre prochain également.

L'Exécutif a été représenté à l'atelier Stratégie « Pour une région de formation Bienne-Seeland-Jura bernois forte » le 13 novembre dernier organisé par Jura bernois.Bienne et seeland-biel/bienne. (cm)